
EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES 

Empresarios refutan indicadores del Gobierno: “El panorama sigue siendo

complejo”

El Gobierno presentó indicadores positivos para sostener que la economía boliviana se recupera; sin embargo,

el presidente de la Federación de Empresarios Privados de Cochabamba, Luis Laredo, resaltó que las

exportaciones cayeron hasta en un 30% a nivel nacional y que el panorama para el sector privado sigue siendo

complejo. 

Fuente Original:https://correodelsur.com/economia/20230614_empresarios-refutan-indicadores-del-

gobierno-el-panorama-sigue-siendo-complejo.html

Sector ganadero lechero de Beni reporta muerte de 50 animales por

hipotermia

La masa polar del invierno que azota a más de seis regiones del país pasa factura al sector lechero de Beni. Un

total de 50 animales menores, entre bovinos y equinos, perdieron la vida por hipotermia en predios ganaderos

lecheros de las provincias Cercado y Marbán de dicho departamento. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/dinero/sector-ganadero-lechero-de-beni-reporta-muerte-de-50-

animales-por-hipotermia_328735
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Las franquicias crecen un 33% y recuperan niveles prepandemia

Después de tres años de la pandemia de Covid-19 (en Bolivia el primer caso se dio en marzo de 2020), el

sector franquicias refleja un repunte de más de un 33%, al pasar la oferta de 92 a 123 negocios, y recuperó los

niveles prepandemia, al reactivar, en promedio, un 30% las ventas y la expansión de locales. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/las-franquicias-crecen-un-33-y-recuperan-niveles-

prepandemia_328626

ECONOMÍA 

Gobierno dice que el PIB crecerá por encima del 2,5% previsto por el BM

El ministro de Economía, Marcelo Montenegro, informó que el Gobierno hará todos los esfuerzos para mejorar

la dinámica de la inversión pública y de la redistribución del ingreso, además de aprovechar el contexto externo

para aumentar las exportaciones, pues con ello la economía crecerá por encima del 2,5 por ciento, un nivel

previsto por el Banco Mundial en su último informe. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230614/gobierno-dice-que-pib-

crecera-encima-del-25-previsto-bm

Ministro Montenegro dice que Bolivia está lejos de una desaceleración

económica

Marcelo Montenegro, ministro de Economía y Finanzas Públicas, hizo un repaso de los indicadores económicos

de Bolivia y aseguró que estos son positivos, por lo que el Bolivia está lejos de una ralentización o

desaceleración económica, situación que afecta otros países de la región. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/ministro-montenegro-dice-que-bolivia-esta-lejos-de-

una-desaceleracion-economica_328686

Gobierno dice que la economía está estable y que en cuatro meses se

reporta superávit fiscal de 0,3%

El Gobierno aseguró que en medio de un contexto externo en el que hay ralentización en muchos países, la

economía boliviana está estable y en cuatro meses se alcanzó un superávit fiscal del 0,3% y la inflación se

mantiene controlada. 

Fuente Original:https://www.paginasiete.bo/economia/gobierno-dice-que-la-economia-esta-estable-y-

que-en-cuatro-meses-se-reporta-superavit-fiscal-de-03-AC8136020
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Montenegro: Valdría la pena tener un banco operando en yuanes

El ministro de Economía, Marcelo Montenegro, afirmó que valdría la pena tener en Bolivia una entidad bancaria

que opere en yuanes (moneda china), tomando en cuenta la importancia comercial de esa divisa. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230614/montenegro-valdria-pena-

tener-banco-operando-yuanes

La deuda externa está en un nivel ‘razonablemente manejable’, asegura

Economía

El ministro de Economía, Marcelo Montenegro, informó este martes que la deuda pública externa de mediano

y largo plazo bajó de 30% a 29,3% respecto al Producto Interno Bruto (PIB), y la calificó como razonablemente

manejable. 

Fuente Original:https://www.la-razon.com/economia/2023/06/13/la-deuda-externa-esta-en-un-nivel-

razonablemente-manejable-asegura-economia/

Analizan nueva emisión de bonos para acceder a recursos

Ante un mejoramiento de los bonos soberanos en el mercado internacional, el Gobierno analiza una nueva

emisión, aunque no hay fecha, para acceder a recursos frescos y destinarlos a la inversión pública, pues las

recaudaciones ya no son suficientes, ni para cubrir los gastos del Gobierno. 

Fuente Original:https://www.eldiario.net/portal/2023/06/14/analizan-nueva-emision-de-bonos-para-

acceder-a-recursos/

Analista destaca que indicadores económicos mejoran con la aprobación de

la “Ley del Oro” y el crédito de $us 500 millones

El analista Javier Flores destacó este miércoles que los indicadores económicos del país mejoraron tras la

aprobación, en la Asamblea Legislativa, de la “Ley del Oro” y del crédito de $us 500 millones del Banco

Interamericano de Desarrollo (BID). 

Fuente Original:https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/38271-analista-destaca-que-indicadores-

economicos-mejoran-con-la-aprobacion-de-la-ley-del-oro-y-el-credito-de-us-500-millones

Legisladores quieren saber qué hizo la ASFI en el caso Fassil y piden informe

al ministro de Economía
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Un grupo de diputados de la oposición ha pedido un informe escrito a Marcelo Montenegro, ministro de

Economía y Finanzas Públicas, para conocer el desempeño de la Autoridad de Supervisión del Sistema

Financiero (ASFI) en el caso del Banco Fassil en intervención. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/legisladores-quieren-saber-que-hizo-la-asfi-en-el-caso-

fassil-y-piden-informe-al-ministro-de-economi_328619

ASFI destaca que el 60% de los ahorristas de Fassil permanezca en las

entidades a las que fueron transferidos

El 60% de los depósitos de ahorristas de Fassil que fueron transferidos a otras nueve entidades financieras

tras la intervención de ese banco se mantienen en esas mismas entidades, destacó el director de la Autoridad

de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Reynaldo Yujra. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/asfi-destaca-que-el-60-de-los-ahorristas-de-fassil-

permanezca-en-las-entidades-a-las-que-fueron-tran_328629

El 40% de ahorros se retiró y 60% se mantiene en bancos que adquirieron la

cartera de Fassil

Del total de ahorros transferidos de la cartera de Fassil a las nueve entidades, sólo el 40% fue retirado,

mientras que el 60% se mantiene, y en algunos bancos la cifra es mayor, según el director de la Autoridad de

Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Reynaldo Yujra. 

Fuente Original:https://www.eldiario.net/portal/2023/06/14/el-40-de-ahorros-se-retiro-y-60-se-

mantiene-en-bancos-que-adquirieron-la-cartera-de-fassil/

Cuentas en dólares de Fassil deben pagar el ITF

El director ejecutivo de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Reynaldo Yujra, confirmó que

las personas que tenían sus ahorros en dólares en el Banco Fassil deben pagar el impuesto a las transacciones

financieras (ITF) al momento de retirar su dinero. 

Fuente Original:https://www.paginasiete.bo/economia/cuentas-en-dolares-de-fassil-deben-pagar-el-itf-

IC8136965

En junio sube otra vez la Tasa de Referencia (TRe) a 3,10% y puede elevar

cuotas de crédito con tasa de interés variable
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La Tasa de Referencia (TRE), que es actualizada por el Banco Central de Bolivia (BCB) cada mes, volvió a subir

para junio y se cotiza en 3,10% en moneda nacional y en 1,76% en moneda extranjera o dólares, según se

observa en la página web del ente emisor. Esta alza impacta en la cuota mensual de las personas que tiene un

crédito contratado con tasa de interés variable. 

Fuente Original:https://www.paginasiete.bo/economia/en-junio-sube-otra-vez-la-tasa-de-referencia-tre-a-

310-y-puede-elevar-cuotas-de-credito-con-tasa-de-interes-variable-YB8131607

Legislador califica de alarmante el paro en la planta de urea

El diputado de Comunidad Ciudadana Ronald Huanca afirmó que es “alarmante” que la planta de urea de Bulo

Bulo quede paralizada por priorizar la venta de gas a Argentina. “Es alarmante (la paralización de la planta)

porque en las redes sociales los personeros indican que están priorizando mejor la venta de gas a la Argentina

que a la planta urea. Esa decisión puede tener muchos problemas. Seguramente no hay a donde vender, o sea

el mercado, y eso es problema del personal que maneja la planta de urea”, dijo el legislador. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230614/legislador-califica-

alarmante-paro-planta-urea

Estudio: El 75% de indígenas en el norte de Bolivia tiene niveles altos de

mercurio

Un estudio científico reveló que las poblaciones indígenas en el norte boliviano son envenenadas con mercurio

de la minería aurífera que se ha expandido en las cuencas altas de los ríos amazónicos. Sus líderes, quienes

difundieron los resultados, anunciaron acciones legales, incluso en el ámbito internacional, contra las

instituciones estatales que permiten esta contaminación. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230614/estudio-75-indigenas-norte-

bolivia-tiene-niveles-altos-mercurio

Destacan el potencial de litio de salares bolivianos

El presidente ejecutivo de Yacimientos de Litio Bolivianos (YLB), Carlos Ramos, destacó ayer que los salares de

Coipasa y Pastos Grandes, el primero ubicado en Oruro y el segundo en Potosí, tienen potencial en litio. 

Fuente Original:https://elpotosi.net/nacional/20230614_destacan-el-potencial-de-litio-de-salares-

bolivianos.html

Crean desagües para salvar la producción de trigo y soya en cuatro
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municipios cruceños afectados por inundaciones

En coordinación con autoridades locales, el Ministerio de Defensa desplegó personal y maquinaria pesada para

salvar con desagües la producción de trigo y soya en los municipios de Okinawa, Cuatro Cañadas, San Julián y

El Puente, del departamento de Santa Cruz, que están afectados por las inundaciones. 

Fuente Original:https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/38267-crean-desaguees-para-salvar-la-

produccion-de-trigo-y-soya-en-cuatro-municipios-crucenos-afectados-por-inundaciones

El índice de riesgo en Bolivia mejoró según datos de EMBI

El índice de riesgo de Bolivia mejoró la última semana, revelan datos del Emerging Markets Bonds Index (EMBI)

del Banco JP Morgan. Los indicadores señalan que el 13 de abril de este año, el EMBI boliviano estaba en 1.982

puntos; sin embargo, se redujo a 1.149 al 9 de junio. 

Fuente Original:https://www.atb.com.bo/2023/06/13/el-indice-de-riesgo-en-bolivia-mejoro-segun-datos-

de-embi/?fbclid=IwAR3bG5IvyhKuf1PWfkDJJqd2QerrtduKOr8E2VWHwlQGkOUymSi8QrQDB-I

Comisión legislativa realizará inspección al Mutún en julio

A solicitud de la diputada María René Álvarez, la comisión de Región Amazónica de la Cámara Baja, aprobó la

inspección al proyecto del Mutún, programada para la primera semana de julio. Álvarez, hizo la solicitud ante

las constantes denuncias recibidas por parte de los trabajadores de la Empresa Siderúrgica del Mutún (ESM),

por maltratos laborales, falta de dotación de material de trabajo y contratación de súbditos chinos en

desmedro de la mano de obra técnica boliviana. 

Fuente Original:https://eju.tv/2023/06/comision-legislativa-realizara-inspeccion-al-mutun-en-julio/

Gonzalo Chávez: "El tema de transar con yuanes es una cortina de humo

para 'tapar' la escasez de dólares en el país"

Un día después de que el ministro de Economía y Finanzas Públicas, Marcelo Montenegro, afirmara que ‘vale la

pena’ tener en el país un banco que opere con yuanes por el intercambio comercial que tiene Bolivia con China

y que sería una ventaja para los bolivianos, el economista Gonzalo Chávez salió al paso calificando la

pretensión como una cortina de humo para intentar distraer la atención del problema de escasez de dólares en

el país. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/dinero/gonzalo-chavez-el-tema-de-transar-con-yuanes-es-una-

cortina-de-humo-para-tapar-la-escasez-de-dolares_328786
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Congresista peruano sobre Patty: ¿Qué tiene que ver un mal nombramiento

con racismo?

El congresista peruano Roberto Enrique Chiabra León señaló que el rechazo de la cancillería peruana a la

designación de Lidia Patty como cónsul de Bolivia en Puno se debió únicamente a una transgresión y un mal

nombramiento, y nada tuvo que ver con un caso de racismo y discriminación. 

Fuente Original:https://www.paginasiete.bo/nacional/congresista-peruano-sobre-patty-que-tiene-que-ver-

un-mal-nombramiento-con-racismo-NJ8139807

POLÍTICA 

Arce dice que se promueve “falsos patrioterismos” por medio del aparato

mediático

El presidente Luis Arce conmemoró este miércoles los 88 años del cese de hostilidades de la Guerra del Chaco

(1932-1935) en un acto realizado en Villa Montes y durante su discurso afirmó que el imperialismo promueve

“falsos patrioterismos” a través del aparato mediático. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/arce-dice-que-se-promueve-falsos-patrioterismos-por-medio-

del-aparato-mediatico_328788

El TSE deja sin efecto la suspensión de ocho vocales y consulta al

Constitucional

Después de que ocho vocales, una del Tribunal Supremo Electoral (TSE) y siete departamentales, todos

designados por el presidente Luis Arce, fueran denunciados por presuntamente infringir la normativa al ejercer

sus cargos por segunda vez, el Órgano Electoral presentó un recurso de inconstitucionalidad ante el Tribunal

Constitucional Plurinacional (TCP). 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230614/tse-deja-efecto-suspension-ocho-

vocales-consulta-al-constitucional

Órgano Electoral aplaza suspensión de ocho vocales y envía caso al TCP

La sala plena del Tribunal Supremo Electoral (TSE) congeló su decisión de suspender de sus funciones a la

vocal nacional Dina Chuquimia y a siete vocales departamentales denunciados por vulnerar la Ley 018, del
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Órgano Electoral. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/organo-electoral-aplaza-suspension-de-ocho-vocales-y-envia-

caso-al-tcp_328689

Comisión no esperará fallo del TCP y prevé reducir judiciales a menos de 60

días

La presidenta de la Comisión Mixta de Constitución, Patricia Arce (MAS) advirtió ayer que no esperarán más el

pronunciamiento del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) e iniciaron los trabajos para retomar las

elecciones judiciales paralizadas y no descartó, ante la premura de los tiempos, reducir las actividades del

primer poder del Estado a menos de 60 días. 

Fuente Original:https://www.paginasiete.bo/nacional/comision-no-esperara-fallo-del-tcp-y-preve-reducir-

judiciales-a-menos-de-60-dias-NJ8139834

Oficialismo tiene lista una propuesta de reglamento ante falta de fallo del TCP

Ante la demora del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) para resolver la acción abstracta de

inconstitucionalidad que paralizó la etapa de preselección de candidatos a las elecciones judiciales, la senadora

por el Movimiento al Socialismo (MAS), Patricia Arce, en su calidad de presidenta de la Comisión Mixta de

Constitución, informó que esta instancia ya tiene lista una propuesta de reglamento para reiniciar este

proceso. 

Fuente Original:https://www.eldiario.net/portal/2023/06/14/oficialismo-tiene-lista-una-propuesta-de-

reglamento-ante-falta-de-fallo-del-tcp/

Adelantan posible decreto para controlar Justicia y sigla del MAS

El diputado por Comunidad Ciudadana (CC), Marcelo Pedrazas, remarcó la posibilidad de que el gobierno del

presidente Luis Arce Catacora, opte por un decretazo, en lugar de la realización de elecciones, para tomar el

control del Órgano Judicial pero también para hacerse de la sigla del Movimiento al Socialismo (MAS). 

Fuente Original:https://www.eldiario.net/portal/2023/06/14/adelantan-posible-decreto-para-controlar-

justicia-y-sigla-del-mas/

Dirección del MAS determina restringir la participación de servidores

públicos y autoridades electas en sus congresos
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A través de un comunicado, la dirección del Movimiento Al Socialismo (MAS) determinó restringir la

participación de los funcionarios públicos y autoridades designadas a los congresos del instrumento político. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230613/direccion-del-mas-determina-

restringir-participacion-servidores-publicos

Máxima dirigencia del MAS reconoce que se equivocó con Luis Arce, y que

se convirtió “en el peor enemigo”

La Dirección Nacional del Movimiento Al Socialismo (MAS) fustigó nuevamente al presidente Luis Arce

Catacora a quien tildó de “traidor” y que durante este tiempo se convirtió en “peor enemigo” del partido azul. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/maxima-dirigencia-del-mas-reconoce-que-se-equivoco-con-

luis-arce-y-que-se-convirtio-en-el-peor-enemi_328676

Evistas y arcistas salvan a Del Castillo de la censura pese a protestas de la

oposición

Nuevamente la unidad de los bloques radicales y renovadores del Movimiento Al Socialismo (MAS) decidió

salvar de la censura al ministro de Gobierno, Eduardo del Castillo, en la interpelación en la Asamblea

Legislativa Plurinacional. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230614/evistas-arcistas-salvan-del-

castillo-censura-pese-protestas-oposicion

Gobierno ordena a Patty volver al país tras desconocerla Perú como cónsul

La Cancillería de Bolivia instruyó ayer que la cónsul Lidia Patty, quien recientemente asumió funciones en la

ciudad peruana de Puno, regrese al país luego de conocerse que el Gobierno de Perú no admitió su

nombramiento en ese cargo. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230614/gobierno-ordena-patty-volver-al-

pais-desconocerla-peru-como-consul

Salame, la senadora de CC que apoyó a Lima, planea postularse como

presidenta o vice del país

La senadora Silvia Salame, observada por su alianza, Comunidad Ciudadana, por no haber censurado al

ministro de Justicia, Iván Lima, analiza candidatearse como presidenta o vicepresidenta del Estado. 

Fuente Original:https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/salame-senadora-cc-que-apoyo-lima-planea-

postularse-como-presidenta-vice-pais/20230613165921910370.html
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Evo Morales en su paso por La Paz se reúne con embajadores de China,

México y Rusia

El expresidente y líder del Movimiento al Socialismo, Evo Morales, en la ciudad de La Paz tuvo encuentros con

los embajadores de México y China, y asistió a un acto de conmemoración del Día Nacional de Rusia. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230613/evo-morales-su-paso-paz-se-

reune-embajadores-china-mexico-rusia

Romero corrige a Richter y asegura que hay clanes familiares con ‘peces

gordos’ conectados con mafias internacionales

El exministro de Gobierno Carlos Romero cuestionó las declaraciones del portavoz de la presidencia, Jorge

Richter, quien puso en duda la existencia de ‘peces gordos’ del narcotráfico. Enumeró al menos siete

organizaciones y dijo que hay conexiones con mafias internacionales. 

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/romero-corrige-a-richter-y-asegura-que-hay-clanes-

familiares-con-peces-gordos-conectados-con-mafias-_328768

Testigo “clave” del caso coimas en el ministerio de Medio Ambiente implica a

más funcionarios

La Fiscalía ha determinado que Claudia C., la mujer considerada como una 'testigo clave' en el caso de coimas

en el Ministerio de Medio Ambiente, sea puesta en libertad para su defensa. Este martes, la mujer se presentó

a declarar y reafirmó las denuncias relacionadas con presunta corrupción en esta institución estatal. 

Fuente Original:https://www.brujuladigital.net/politica/testigo-clave-del-caso-coimas-en-el-ministerio-de-

medio-ambiente-implica-a-mas-funcionarios-

Ministerio de Medio Ambiente evalúa a sus funcionarios y ya certificó a un

70% tras caso 'coimas'

El Ministerio de Medio Ambiente y Agua ha llevado a cabo un proceso de ratificación de funcionarios, logrando

certificar al 70% de ellos, según el titular de esta cartera Rubén Méndez. Actualmente, se encuentra en

evaluación el restante 30% de los trabajadores de la institución. 

Fuente Original:https://erbol.com.bo/nacional/ministerio-de-medio-ambiente-eval%C3%BAa-sus-

funcionarios-y-ya-certific%C3%B3-un-70-tras-caso-coimas

García Linera cuestiona a “blancoides”, pero justifica que él vive en
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Achumani “por sus libros”

El exvicepresidente Álvaro García Linera señaló que sectores medios “blancoides” se resisten a la integración

con sectores indígenas populares para lograr igualdad en el Estado Plurinacional; sin embargo, al ser

cuestionado del porqué no dio el ejemplo, y al evidenciar que vive en un barrio de la zona Sur de La Paz, como

Achumani, justificó que su residencia la eligió por el espacio para sus libros. 

Fuente Original:https://www.paginasiete.bo/nacional/garcia-linera-cuestiona-a-blancoides-pero-justifica-

que-el-vive-en-achumani-por-sus-libros-YI8129100

Prada dice que veto es un “error histórico” y asegura que Arce levantó de las

cenizas al MAS

La ministra de la presidencia María Nela Prada se pronunció a nombre del Gobierno para rechazar las

declaraciones del vicepresidente del MAS-IPSP, Gerardo García, e indicó que un veto a la militancia -que no es

autoridad electa en los congresos- representa un “error histórico”. Asimismo, lamentó los ataques contra el

presidente Luis Arce y remarcó que fue él quien levantó al “instrumento político” de las cenizas. 

Fuente Original:https://www.paginasiete.bo/nacional/prada-dice-que-veto-es-un-error-historico-y-

asegura-que-arce-levanto-de-las-cenizas-al-mas-CF8142253

OTROS 

Abogado de la Apdhb cuestiona fallo de tribunal

El abogado de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos de Bolivia (Apdhb) Jorge Valda, cuestionó

duramente al presidente de la sala constitucional, que tenía la tarea de solucionar una controversia por la toma

violenta de la casa de los derechos humanos, ahora reconozca la presidencia de Salazar. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230614/abogado-apdhb-cuestiona-fallo-

tribunal

Justicia niega acción legal a Carvajal y pide “conciliar” con avasalladores

La Sala Cuarta Constitucional de La Paz rechazó ayer la acción de amparo constitucional planteada por la

Asamblea Permanente de Derechos Humanos de Bolivia (Apdhb) contra el activista del Movimiento Al

Socialismo (MAS) Édgar Salazar y llamó a las partes a conciliar de manera interna o recurrir al Tribunal

Supremo Electoral para que organice una nueva elección. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230614/justicia-niega-accion-legal-

carvajal-pide-conciliar-avasalladores
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Heladas, nevadas y frente frío azotan a siete regiones

Las bajas temperaturas en Bolivia están ocasionando estragos en al menos siete departamentos. Las heladas,

nevadas y frentes fríos dejaron cultivos dañados, ganado fallecido e incremento de casos de infecciones

respiratorias en Potosí, Oruro, Beni, Cochabamba, Tarija, Santa Cruz y Chuquisaca. 

Fuente Original:https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230614/heladas-nevadas-frente-frio-

azotan-siete-regiones
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